

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных экономических отношений

ШАО Цзычуань

**МЕЖДУНАРОДНЫЙ ФИНАНСОВЫЙ РЫНОК: СОСТОЯНИЕ И
ТЕНДЕНЦИИ РАЗВИТИЯ**

Дипломная работа

Научный руководитель:
кандидат экономических наук, доцент,
Л.Е. Филиппова

Допущена к защите

«__» _____ 20__ г.

Зав. кафедрой международных экономических отношений
кандидат экономических наук, доцент Н.В. Юрова

Минск, 2025

АННОТАЦИЯ

Структура и объем дипломной работы: 57 с., 15 рис., 1 табл., 39 источников.

Ключевые слова: ФИНАНСОВЫЙ РЫНОК, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ФИНАНСЫ, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ФИНАНСОВЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ, ГЛОБАЛИЗАЦИЯ, ИННОВАЦИИ, ЦИФРОВИЗАЦИЯ.

Текст реферата

Объект исследования – международный финансовый рынок.

Предмет исследования – современные тенденции развития международного финансового рынка.

Цель исследования – выявить особенности международного финансового рынка.

Методы исследования: логический и системный подход, общенаучные методы анализа и синтеза эмпирических данных, сравнительный анализ.

Полученные результаты и их новизна: уточнены теоретические основы исследования международного финансового рынка, проведен анализ современного состояния международного финансового рынка в условиях глобализации, выявлены перспективы развития международного финансового рынка.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Область возможного практического применения: результаты исследования могут быть использованы в процессе совершенствования функционирования международного финансового рынка.

(подпись студента)

ANNOTATION

Structure and scope of the diploma work: 57 p., 15 ill., 1 tab., 39 sources.

Key words: FINANCIAL MARKET, INTERNATIONAL FINANCE, INTERNATIONAL FINANCIAL ORGANIZATIONS, GLOBALIZATION, INNOVATION, DIGITALIZATION.

Summary text

The object of the research – international financial market.

The subject of the research – modern trends in the development of the international financial market.

The purpose of the research – to identify the features of the international financial market.

Methods of research: logical and systematic approach, general scientific methods of analysis and synthesis of empirical data, comparative analysis.

The results of the work and their novelty: the theoretical foundations of the study of the international financial market have been clarified, the current state of the international financial market in the context of globalization has been analyzed, and the prospects for the development of the international financial market have been identified.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The author of the work confirms that computational and analytical material presented in it correctly and objectively reproduces the picture of investigated process, and all the theoretical, methodological and methodical positions and concepts borrowed from literary and other sources are given references to their authors.

Recommendations on the usage: the results of the study can be used in the process of improving the functioning of the international financial market.

(Student's signature)